

Bündner Tanzwochenende in Ilanz

Am 14./15. April fand in Ilanz schon zum 8. Mal das Bündner Tanzwochenende statt. Über 90 Trachtenleute sind der Einladung von Mario Albin und Marlies Stucki gefolgt und sind am Samstagnachmittag in der Turnhalle eingetroffen. Nach der Begrüssung und dem Eintanzen mit "La fiorentina" standen 13 Tänze wie "Mecal gio per cuotscha", "Il held da pantofflas" geschrieben von Jolanda Morf, "Simsalabim" oder "Örgäli-Fätzer" (Mario Albin), "Alp Spektakel" (Hanni Brand) und "Am Carschinasee" (Marlis Manser mit ihrer Schwester) zum Lernen auf dem Programm.

Auch die Geselligkeit und Freundschaft kam nicht zu kurz. So konnte man sich in den Pausen mit Getränken und Selbstgebackenem stärken.

Nach dem Nachtessen spielte die Kapelle Ländlermix unter der Leitung von Bruno Brodt zum Tanz auf. Bis um 23.00 h wurden weitere 24 Stücke und Choreografien gespielt und getanzt. Wer dann noch nicht müde war, hatte Gelegenheit im Hotel Eden weiter zu tanzen.

Für einige wurde es somit eine kurze Nacht und das Programm vom Sonntag war nicht weniger streng.

Nach dem Schlusswort und vielen Dankesreden hiess es, viel zu schnell wieder Abschied zu nehmen.

Monika Cadruvi

